

High Commission
For the Republic of Cameroon
In Canada



Haut-Commissariat
Pour la République du Cameroun
Au Canada

No. **005** /HCO

Ottawa, le

20 AVR. 2023

COMMUNIQUE

NOUVELLE PROCEDURE DE DEMANDE DE VISAS D'ENTREE AU CAMEROUN

Le Haut-Commissariat du Cameroun au Canada porte à la connaissance de la communauté camerounaise et du public qu'à compter du dimanche 30 avril 2023, les demandes de visas d'entrée au Cameroun se feront exclusivement en ligne, à travers le site internet www.evisacam.cm.

Cette évolution technologique majeure, prescrite par S.E. Paul BIYA, Président de la République du Cameroun, vise entre autres à arrimer le Cameroun aux standards internationaux en matière consulaire, à accélérer le processus de traitement et de délivrance des visas d'entrée dans le pays et à rendre plus attractive la destination Cameroun.

A cet égard, tout demandeur de visa est invité à se connecter au site internet www.evisacam.cm et à suivre le processus qui comprend les principales étapes ci-après :

1. Le pré-enrôlement et le paiement des frais en ligne ;
2. Le traitement de la demande ;
3. L'apposition du visa.

Le Haut-Commissariat du Cameroun invite la communauté camerounaise et le public à visiter le site internet de la Mission Diplomatique (www.hc-cameroon-ottawa.org) qui comportera dès le 30 avril 2023, des informations plus précises sur cette nouvelle procédure de demande et de traitement de visas d'entrée au Cameroun. Il demeure à la disposition de tous pour d'éventuelles questions, à l'adresse électronique ci-après : consular-service@hc-cameroon.ca.

Le Chargé d'Affaires a.i.

Philippe FOUA TSILLA
Ministre Conseiller